



DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

DOS EQUIPOS DE PRECAMPAÑA EN COMPETENCIA

Mientras que el equipo de Claudia Sheinbaum, abanderada presidencial de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México hay 15 aliados entre los que prevalecen los lopezobradoristas Adán Augusto López Hernández, el senador Ricardo Monreal Ávila y Gerardo Fernández Noroña, que son los más cercanos, y que ahora están en competencia con el equipo de la opositora Xóchitl Gálvez.

En el equipo de la senadora panista, que se conforma de 25 integrantes, prevalecen los del Partido Revolucionario Institucional, como Ildefonso Guajardo, exsecretario de Economía de Enrique Peña Nieto y Enrique de la Madrid, que se desempeñó como secretario de Turismo en el sexenio anterior y que se sumaron a su plan de trabajo en materia de relaciones internacionales y organización de mesas de diálogo con los diferentes sectores, respectivamente.

Gálvez Ruiz había anunciado que reforzaría su equipo de precampaña, pero no reveló nombres pero que provendrían de las filas de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) de Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) que impulsan su carrera hacia Palacio Nacional.

Xóchitl Gálvez presentó su equipo de trabajo en plena precampaña, en el que combina a militantes del PAN, PRI y

PRD para las tareas que están por venir. La lista completa de los integrantes de dicho equipo es la siguiente: Santiago Creel, Coordinador General; Armando Tejeda, Coordinador Operativo; Carolina Viggiano, Coordinadora Ejecutiva; Ángel Ávila, Coordinador de Alianzas; Kenia López, Jefa de Oficina; Rubén Moreira, Coordinador Territorial; Max Cortázar, Coordinador de Comunicación; Josefina Vázquez Mota, Líderes en campaña; Margarita Martínez, Promoción del Voto; Rolando Zapata, Defensa del Voto; Jesús Ortega, Prospectiva; Margarita Zavala, Sociedad Civil; Enrique de la Madrid, Mesas Temáticas; Norma Aceves, Atención a personas con discapacidad; Fernando Rodríguez Doval, Contenido; Alejandra Latapí, Vinculación Institucional; Ildefonso Guajardo, Relaciones Exteriores; Alejandra Reynoso, Causas Sociales; Blanca Alcalá, Asuntos Migratorios; Leticia Barrera, Enlace con el Campo; Alessandra Rojo, Activismo Social; Julieta Camacho, Gestión social; Deborah Romero, Promoción de la Mujer y Moisés Gómez, Coordinador de Agenda.

Llama la atención que no aparezcan nombres como el de Beatriz Paredes, por haber quedado en segundo lugar y declinado en favor de Xóchitl, José Ángel Gurria que fue propuesto para el tema económico, Consuelo Sáizar quien fue anunciada como una nueva incorporación en el área de cultura o nombres de integrantes de la sociedad civil que no aparecen en la lista.



SHEINBAUM PRESENTA UN NUEVO SPOT

En el marco de la presentación de los resultados de la prueba PISA que tanto debate han generado por los negativos dados a conocer, la precandidata de Morena, el PT y el PVEM da a conocer su quinto spot de precampaña que precisamente aborda el tema de la educación.

En su cuenta de X, Claudia Sheinbaum señala que "en el pasado la educación y la salud eran vistas como negocios o mercancías. En la Cuarta Transformación luchamos porque sean derechos universales. Y lo lograremos con honestidad, resultados y amor al pueblo de México".

De igual manera, dio a conocer el balance de sus actividades del fin de semana: "Esta semana visitamos 10 municipios, por los estados

de Querétaro, Guanajuato, Michoacán, Jalisco, Estado de México y Morelos".

Y también compartió en sus redes sociales la visita que realizó a la embajada de Estados Unidos en México, en donde platicó con Ken Salazar, de lo cual compartió en sus redes sociales que "Agradezco la invitación del embajador @USAmbMex Ken Salazar para comentar diversos temas de la buena relación que existe entre Estados Unidos y México. Hoy somos los principales socios comerciales, hay amistad entre nuestros pueblos, cooperación para el desarrollo en un marco de respeto e igualdad entre Naciones".

También Xóchitl Gálvez se reunió con el diplomático estadounidense.



Foto: X @XochitlGalvez